



www.mg.co.id

## Luiz Ungkapkan Kekecewaan

LONDON (IM) - Arsenal hanya meraih satu poin dari Manchester United (MU) dalam lanjutan Liga Inggris. Pada pertandingan yang dihelat di Emirates Stadium, Minggu (30/1) dinihari WIB, kedua tim bermainimbang 0-0.

Arsenal kalah penguasaan bola, 46 persen berbanding 57 persen. Tapi, tuan rumah membuat 17 attempts, sementara MU punya 14 attempts dengan kedua tim membuat tiga tembakan tepat sasaran.

Arsenal sebetulnya punya satu tembakan yang hampir merobek gawang David de Gea. Adalah bola tembakan bebas Alexandre Lacazette yang membentur tiang di menit ke-65.

Bek Arsenal, David Luiz tak senang dengan hasil ini. "Saya frustrasi karena kami lebih senang menang. Kami mencoba yang terbaik, itu saja. Kami harus berusaha meningkatkan setiap hari, Anda harus rendah hati dan mengakui apa yang perlu

Anda tingkatkan," kata Luiz kepada Sky Sports.

Luiz menekankan bahwa Arsenal mulai dalam kondisi yang baik. Kerja keras harus terus dikedepankan untuk berada di jalur yang benar. "Pelatih melakukan pekerjaan dengan baik, para pemain muda luar biasa dan saya pikir kami mulai menciptakan tim yang nyata dengan atmosfer yang nyata. Tetapi jika Anda tidak bekerja keras setiap hari, segalanya bisa berubah. Para pemain senang karena kami telah membalikkan momen yang sangat sulit di musim kami," tuturnya.

Luiz pun meminta seluruh anggota skuad untuk memiliki ambisi dan motivasi demi hasil yang lebih baik.

"Kami jauh dari posisi pertama. Kami harus memikirkan pertandingan demi pertandingan. Pada akhir musim kami akan melihat seberapa jauh kami bisa melangkah," kata Luiz. ● vdp



DAVID LUIZ  
Pemain Arsenal

## Lukaku Penting bagi Inter Milan

MILAN (IM) - Romelu Lukaku membuktikan bahwa keberutan dengan Zlatan Ibrahimovic tak mempengaruhi performanya. Ia tetap tajam saat Inter Milan mengalahkan Benevento.

Inter menaklukkan 4-0 Benevento 4-0 di Giuseppe Meazza pada Giornata ke-20 Serie A, Minggu (31/1) dinihari WIB. Empat gol Nerazzurri lahir hasil bunuh diri Riccardo Improbato (menit ke-7), gol Lautaro Martinez, (57') dan brace Romelu Lukaku (67' dan 78')

Dua gol Lukaku ini menjadi bukti bahwa performa pemain asal Belgia ini tak terpengaruh oleh perseteruannya dengan Ibrahimovic di laga sebelumnya saat Inter Milan menang 2-1 atas AC Milan di perempatfinal Coppa Italia (27/1).

Rekan duet Lukaku, Lautaro Martinez turut juga performa mantan pemain Manchester United ini tetap tajam pasca insiden dengan Ibrahimovic. Meski, ia menilai Lukaku sebenarnya masih kesal dengan perlakuan Ibrahimovic.

Torehan

dua golnya ke gawang Inter juga semakin membuktikan pentingnya peran Lukaku di Inter. Penyerang 27 tahun tersebut sudah mengemas 14 gol di Serie A musim ini.

"Dia penting bagi kami dan bahkan dengan suasana hati yang buruk, dia masih mencetak dua gol. Kami bekerja untuk tim dan kami senang saat Inter menang. Jika kami mencetak gol juga, itu akan lebih baik!" ujar Lautaro soal Lukaku dikutip dari Football Italia.

Kemenangan atas Benevento membuat mereka terus membuntuti AC Milan di puncak klasemen. La Benemata yang mengumpulkan 44 terpaat dua poin dari Rossoneri. ●vdp



ROMELU LUKAKU  
Pemain Inter Milan



Gabriel Jesus saat menundukkan kiper Sheffield United, Aaron Ramsdale.

## City Bukukan 12 Kemenangan Beruntun

Manchester City nyaman di posisi teratas klasemen Liga Inggris dengan 44 poin dari 20 pertandingan, unggul tiga angka atas Manchester United.

MANCHESTER (IM) - Manchester City melanjutkan rentetan kemenangannya di Premier League. The Citizens menang 1-0 atas Sheffield United di Etihad Stadium, Sabtu (30/1) malam WIB. Tuan rumah sudah unggul saat laga baru berjalan sembilan menit lewat sepakan Gabriel Jesus.

Pada babak kedua, City melanjutkan dominasinya. Secara keseluruhan BBC Sport mencatat City punya tujuh attempts sepanjang 90 menit, dengan lima mengarah ke gawang. Namun, kiper Sheffield Aaron Ramsdale melakukan beberapa penyelamatan penting untuk mencegah City menambah gol.

Bagi City, ini adalah kemenangan kedelapan secara beruntun yang mereka bukukan di Premier League. Tim arahan Pep Guardiola itu pun melebarkan jarak di puncak klasemen Liga Inggris.

Kini City nyaman di posisi teratas klasemen Liga Inggris dengan 44 poin dari 20 pertandingan, unggul empat angka atas Manchester United. Sementara Sheffield belum beranjak dari dasar klasemen dengan delapan poin.

City memang lagi on fire. Citizens untuk pertama kalinya juga mencatatkan 12 kemenangan beruntun di seluruh kompetisi yang mereka ikuti.

Ini adalah rentetan ke-

menangan terpanjang yang pernah dicapai tim Premier League sejak Arsenal pada Agustus hingga Oktober 2007.

Kokohnya lini belakang jadi alasan laju hebat City ini karena mereka mencatatkan 20 clean sheet di semua ajang musim ini, lima lebih banyak ketimbang tim-tim di lima liga top Eropa lainnya.

"Luar biasa kami bisa tampil konsisten di Desember dan Januari. Kami pasti akan kehilangan poin, tapi yang penting bagaimana kami bangkit setelahnya. Setiap pertandingan di liga ini begitu sulit. Semoga saja ketika momen sulit datang lagi, kami bisa bereaksi dengan baik," ujar Guardiola, seperti dikutip BBC Sport.

Buat Guardiola, hasil ini menunjukkan betapa kompetitifnya Premier League dan sulit ditebak di tengah kondisi saat ini. Kemenangan besar di pekan sebelumnya tak menjamin apa-apa.

"Orang-orang berpikir jika kami menang 5-0 di laga sebelumnya, maka kami akan menang 5-0 lagi. Ini dunia nyata, bukan dongeng. Hari ini ketika saya melihat Sheffield ada di posisi buncit. Anda lihat saja timnya dan sadar betapa sulitnya Premier League. Kami kesulitan mengalahkan mereka setiap musimnya. Ini performa luar biasa. Kami bermain luar biasa di segala sektor. Kami memang sempat beberapa kali kecolongan. Kami tidak membuat banyak peluang, tapi cukuplah untuk menang," ujar Guardiola.

Kemenangan atas Sheffield United juga jadi tonggak sejarah untuk Guardiola. Kini ia mencatatkan kemenangan yang ke-500 selama jadi manajer atau pelatih sejak menangani Barcelona pada 2008.

Guardiola membukukan 179 kemenangan bersama Barcelona pada 2008-2012. Pria asal Spanyol itu kemudian menambah 124 kemenangan

selama berkarier di Jerman bersama Bayern Munich.

Bersama Manchester City sejak 2016, Guardiola sudah mencatat 197 kemenangan dan menghasilkan 650 gol. Secara keseluruhan, pria berusia 50 tahun itu sudah meraih 29 trofi mayor selama jadi pelatih.

"Saya akan memperjuangkan 500 kemenangan lagi. Kami meraih banyak kemenangan bersama-sama. Saya sangat senang," ujar Guardiola.

Sementara Gabriel Jesus mengaku gembira dengan torehan timnya. Walau dia mengaku kemenangan atas Sheffield United diraih dengan sulit. "Kami terus memperlihatkan determinasi yang bagus, walau harus daku lawan sudah menyulitkan kami. Tiga poin sangat kami butuhkan demi menjaga persaingan menuju juara. Seluruh anggota skuad harus selalu siap mengemban misi menang di setiap laga," ujar Gabriel Jesus di situs klub. ●vit

## Levante Terkam Real Madrid

MADRID (IM) - Real Madrid mendapati hasil negatif saat menghadapi Levante. Bermain 10 orang sejak awal laga, Los Blancos takluk 1-2.

Pada pertandingan lanjutan LaLiga pekan ke-20 di Alfredo di Stefano Stadium, Sabtu (30/1) malam WIB, Madrid kehilangan Eder Militao di menit ke-10 karena kartu merah.

Walau demikian, Marco Asensio mampu membawa Madrid memimpin di menit ke-13 sebelum disamakan Jose Luis Morales di menit ke-32. Pada babak kedua, Levante mengunci tiga poin lewat gol Roger Marti.

Asisten pelatih Madrid, David Bettoni, mengakui timnya kesulitan setelah kehilangan pemain di menit-menit awal. "Ini adalah kekalahan yang sulit, khususnya karena apa yang terjadi pada menit kesembilan. Kami sempat unggul, tapi Levante menyamakan kedudukan, itu memukul rasa percaya diri kami. Kemudian kami

mulai babak kedua dengan baik, tapi gol kedua melukai kami. Ini adalah kekalahan menyakitkan, tapi saya melihat tim dengan sikap dan karakter bagus dengan semangat untuk terus berjuang sampai akhir," ujar Bettoni seperti dilansir Football Espana.

Sementara Roger Marti mengungkapkan kekecewaannya karena menjadi pahlawan bagi kemenangan timnya.

"Laga ini sangat sulit. Walau kami unggul dalam jumlah pemain, kami benar-benar tetap kewalahan menghadapi seruan Madrid. Saya bersyukur karena apa yang terjadi pada menit kesembilan. Kami sempat unggul, tapi Levante menyamakan kedudukan, itu memukul rasa percaya diri kami. Kemudian kami

main sudah berjuang untuk mengalahkan Madrid," kata Marti di kutip dari laman klub. ●vit



ROGER MARTI  
Pemain Levante

## Juventus Tunjukkan Konsistensi

GENOA (IM) - Juventus meraih kemenangan 2-0 atas Sampdoria. dalam lanjutan Liga Italia yang digelar di Stadion Luigi Ferrari, Minggu (31/1) dinihari WIB. Bianconeri membuka keunggulan pada menit ke-20 lewat gol Federico Chiesa. Tim tamu baru menambah gol pada masa injury time setelah Aaron Ramsey menuntaskan sebuah serangan balik.

Meski puas dengan performa tim, Giorgio Chiellini menilai Juventus seharusnya bisa lebih cepat menghabiskan lawan. "Saya katakan sebelum pertandingan kalau yang penting adalah menunjukkan konsistensi dan keinginan untuk memenangi setiap pertandingan. Itu pertandingan yang berat, sebuah penampilan yang bagus dari Juve, meski harusnya kami habisi lawan lebih cepat. Saya kira kami

banyak peningkatan pada Januari ini dan mendapat hasil di sebagian besar pertandingan," kata Chiellini kepada Sky Sport Italia.

Kemenangan atas Sampdoria menambah hasil positif yang diraih Juventus di sepanjang bulan Januari. Sejak pergantian tahun, Cristiano Ronaldo dan kolega membukukan delapan kemenangan dalam sembilan pertandingan.

Satu-satunya hasil negatif didapat Juventus saat kalah 0-2 dari Inter Milan. Berikutnya, tim arahan Andrea Pirlo itu akan kembali menghadapi Inter di babak semifinal Coppa Italia, Rabu (3/2) dinihari WIB.

"Coppa Italia adalah turnamen berbeda, babak gugur, sementara Serie A lebih seperti balap sepeda di mana ada banyak etape. Kami hanya harus jalan terus. Liga masih panjang, segala kemungkinan masih bisa terjadi," kata Chiellini.

"Coppa Italia adalah turnamen berbeda, babak gugur, sementara Serie A lebih seperti balap sepeda di mana ada banyak etape. Kami hanya harus jalan terus. Liga masih panjang, segala kemungkinan masih bisa terjadi," kata Chiellini kepada Sky Sport Italia.



Dapat poin penuh di markas Sampdoria, Juventus mengumpulkan 39 poin dari 19 pertandingan. ●vit

GIORGIO CHIellini  
Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (62-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 066 720 E-mail: cpdial@cpd.net.id